

# 湯梨浜中学校だより



湯梨浜町立湯梨浜中学校 校長 武田基資（令和3年7月20日）

## 有意義な夏休みに

1学期の授業も今日で終わり、7月22日から8月24日まで34日間の休みに入ります。生徒のみなさんは、この1学期に成長した点を確認して自信をもつとともに、今後さらに成長すべき点を明確にして、まず夏休みにできることから生活や学習の見直し、改善を進めましょう。人間は自分の意思で進歩、成長することができます。中学生の時期はその成長の幅がとても大きいと思います。何に自信を持って何を改善するか、人によって目標は違うと思いますが、8月24日の夜には「この夏休み、結構頑張ったなあ」と充実感をもって2学期の始業式を迎えられるといいですね。まずは事件や事故に巻き込まれないで、睡眠、運動、学習の生活リズムを整え、栄養をしっかりとって健康に過ごしてください。また、日頃お世話になっている家族や地元地域のために役に立つこともぜひやってみてください。

## コロナ対策 新たなステージ

報道等でご承知のように、19日から県西部地区に「特別警報」が発令されています。県ホームページには「デルタ株感染嚴重警戒情報」が掲載され、これまで以上に厳重な対策が求められています。とは言っても特別な対処法があるわけではなく、これまでの密を避けること、マスクを正しくつけること、手洗い・消毒をこまめにする、そして不要不急の外出を避けることなどを徹底することが重要なようです。この度の検査でも無症状のまま陽性が確認された人があります。気づかぬうちに感染し他の人にうつしてしまわないよう慎重に行動したいものです。また、マスクの着用は熱中症対策との兼ね合いが重要です。人と会うときはマスクをする、外したら距離をとってしゃべらない等、要点を押さえた対策をお願いします。なお以前からお願いしているとおり、もし生徒やご家族で感染が判明した場合や濃厚接触として要請を受けてPCR検査をされる場合は、必ず学校に連絡してください。

## 鳥取県中学校総合体育大会の途中結果

今年の県総体は競技毎の分散開催で、今週末にはサッカー、卓球、バスケットボール、バレーボール、そして週明けにバドミントン（団体）が行われます。これまでに終了した競技では、バドミントン（個人）男子シングルスで優勝、柔道男子50kg以下級で3位、水泳女子自由形200mと100mで優勝し、以上三人が中国大会出場を決めています。詳細は後日まとめて報告します。

## 1学期保護者アンケートへのご協力ありがとうございました

7月14日締め切りでお願いしていましたアンケートについて回答をいただき、ありがとうございました。「提言」欄の中で先般の豪雨への対応について複数のご意見をいただきました。今後も秋の長雨、台風、大雪、地震など、緊急の対応を迫られることが考えられますので対応方法の見直しを進めたいと思います。その他の意見も含め全体の集計・分析の結果については後日紹介します。